

昭和43年8月1日

発行所

山武郡横芝町横芝636番地

横芝町役場

電話 横芝 32・249・339

郵便番号 289-17



広報

横芝

横芝町の人口と世帯

<6月30日現在>

常住人口 11,896人
 男 5,606人
 女 6,290人
 世帯数 2,799戸



ワツショイワツショイ東町の子供みこし渡御

農家の嫁さがし

工鉱建設業、商業など第二次第三次産業の目ざましい成長発展で、これまでいた失業者は一掃され、それにつれて若い男女の後継者層まで都市へ都市へと流れ出農村に潜伏して、農村は若い労働力の過疎地帯となってしまいました。松尾町に置くことになりました。

ラジで探し廻つてもなかなか見つからないのが現在の全国的な世情。なんとかしてこの難局を開けさせねばと県の音頭で各町村に農村青年結婚相談所を設置しようということに工鉱建設業、商業など第二次第三次産業の目ざましい成長発展で、これまでいた失業者は一掃され、それにつれて若い男女の後継者層まで都市へ都市へと流れ出農村に潜伏して、農村は若い労働力の過疎地帯となってしまいました。松尾町に置くことになりました。

農村に潜伏して、農村は若い労働力の過疎地帯となってしまいました。松尾町に置くことになりました。

ラジで探し廻つてもなかなか見つからないのが現在の全国的な世情。なんとかしてこの難局を開けさせねばと県の音頭で各町村に農村青年結婚相談所を設置しようということに

十名の相談員を配置して

町で結婚相談所を開設

東栗山町
北清水屋形
鳥喰海保
印東良之
伊藤堯子

大木ユキ子
若梅原次
豊藏昭

さしつめ右十名の委員が直接

相談にあずかり、出雲の神様

の役を勤めるわけですが、相

談所部内の運営には所長の渡

辺祥嗣(教育長)のほか、平

山助役、押尾光雄住民課長、

佐瀬哲司産業課長が委員に参

加しています。

もちろん農家ばかりでなく

広く一般の結婚相談も大いに

歓迎し、斡旋の結果めでたく

ゴーリンした場合は県から

の記念品が贈られることがあります。

相談員はそれぞれ世の中の

経験が深く世話好きの方がた

が新調した子供みこし二社を

合せて、五社のみこしが総出

人では、石橋恒一君が体育協

会の発展に尽した功績により

表彰されました。

木戸台 佐々間間なつ
遠山 小川文雄
牛熊 鈴木貞智
本町 真行寺多仲

五社総出のみこし渡御

伝統の横芝祇園祭り

長い伝統を誇る横芝の祇園祭り。その昔、今を去る一六八年前、江戸後期享和年間からこの八坂神社祭礼が行なわれたと伝えられ、御輿の渡御は明治五年から始まつたといふことです。

例年のとおり七月九日(旧暦六月十四日)の宵祭りから、東町は駅前に、上町はかど屋前に設けられたヤグラ舞台の周囲には、笛、太鼓のはう勢な渡御でした。

永い伝統を誇る横芝の祇園祭り。その昔、今を去る一六八年前、江戸後期享和年間からこの八坂神社祭礼が行なわれたと伝えられ、御輿の渡御は明治五年から始まつたといふことです。

例年のとおり七月九日(旧暦六月十四日)の宵祭りから、東町は駅前に、上町はかど屋前に設けられたヤグラ舞台の周囲には、笛、太鼓のはう勢な渡御でした。

やしの音に吸い寄せられた老

幼男女のむれが雑とうする、昔ながらの賑わいかた。

昔はまた昼で、国道バイパスの開通で旧国道筋の交通事情がかん和されたのと、明治百年を記念する意味で、東町

が新調した子供みこし二社を合せて、五社のみこしが総出

で本町まで町通りを練り、京

や江戸のそれをしのばせるご

で、全力を傾けて奉仕すると張切っていますので、農業後継新世帯が続々と誕生するよう、町民各位も深い理解をもって協力されますようお願ひしますと相談所長は言つていました。

郡市民体育大会

庭球と二百米に一位

| 団体 | 一位 | 二位 | 三位 |
|----|-------|-------|-------|
| " | 卓球 | 大木一雄君 | 吉岡勝司君 |
| 個人 | 二百米 | 八百米 | 八百米 |
| " | 大木一雄君 | 大木一雄君 | 大木一雄君 |
| 二位 | | | |
| " | | | |

第十九回山武郡市民体育大会は去る七月二十一日、東金市の東金小学校を本会場として挙行されました。横芝町からは百五十名余の選手が参加し、土用に入っています。二日目の三十度を越す炎天下に、吹き出る汗をぬぐいもやらず、各種目で健斗しました。主な成績は次のとおりでした。

団体 一位 庭球 吉岡勝司君
 二位 大木一雄君
 三位 大木一雄君
 個人 一位 二百米 大木一雄君
 二位 八百米 大木一雄君
 三位 八百米 大木一雄君

総合成績は芳ばしくなく八位でした。次回には奮起されるよう祈ってやみません。なお団体では剣道部が、個人では、石橋恒一君が体育協会の発展に尽した功績により表彰されました。

昭和43年8月1日

第47号

広報こしば

国保と交通事故

診療

医療費は加害者負担

走る凶器などと言はれる自動車のはん乱している現在、不幸にして交通事故にあった場合どうしたらよいか。複雑な問題が沢山あるでしょうが診療を受ける場合国民健康保険との関係について特に注意していただきたいのです。

◆自動車事故にあつたら加害者は被害者の損害賠償責任があります。若しひき逃げなど加害者がわからないう場合は政府が賠償してくれることになります。それらのために自動車の持主は、自動車損害賠償責任保険に入ることが義務づけられています。

◆診療を受けるとき医師から「保険ではかかれませんよ」と言はれることはあります。それは自動車事故の場合の医療費は加害者が支払うべきものということが原則であるからです。

◆国保は使えないのかというと、そうではありません。加害者がすぐに賠償金を支払う能力がない等、やむを得ないときもある訳です。そによつて診療を受けるので

して下さい。そうすれば国保立替払いをします。そして立替えて払った金額は加害者又は被害者に請求する権利を持ちます。

◆示談をする時は

加害者の言うことに押されず慎重に考えて話合いをつけることが肝要です。普通には損害賠償は医療費、生活費、物損補償、慰謝料などが含まれます。国保に関係なく自由診療で話合いができるいちばん望ましいのですが、国保で診療した場合は医療費は国保から請求を受けますから、

医療費を除外した賠償額での

示談には感じないで頂きたい

のです。

国民年金指導委員会

右の方々は担当地域の指導者として国民年金制度の趣旨を普及したり、新しく該当した者の加入や住所が変わったときなどの諸手続きの指導をするほか保険料の納入及び免除や年金を受ける手続きの指導などをしていただきますので気軽に御相談下さい。

深夜のこととて通行する車も稀でしたところ、附近にガソリンスタンドを経営する市原義仁（三三才）氏が自家乗用車で、出血多量で頻死の重傷者二名を東陽病院に運び応急手当を受けましたが、内一 名は遂に死亡しました。

事故の当事者さえもひき

出した事故がありました。

深夜のこととて通行する車

十分、新国道本町交差点で普

通乗用車とライトバンが衝突

して死者三名、負傷者五名を

出しました。

去る七月十一日午後十時五

投票率は郡内二位

参議院選挙の結果

数は次のとおりです。

党派別得票数（全国区）

横芝町農業委員会の委員は任期が満了したので、来る八月十五日一般選挙の投票が行なわれることになりました。選挙される委員の数は、先般の町議会で定められた十二名で、金町一区の大選挙区となっています。

立候補届出は八日から十一日までの四日間、投票所は役場と上坂、大総両公民館の三箇所で、投票は午前七時から午後六時まで行なわれます。有権者は貴重な一票を正しく行使し、棄権などしないよ

うにしましょう。

| 投票区 | 有権者数 | 投票数 | 投票率 | 前回率 |
|-----|-------|-------|-------|-------|
| 第1 | 1,749 | 1,169 | 66.84 | 59.08 |
| 第2 | 1,930 | 1,405 | 72.80 | 67.72 |
| 第3 | 2,404 | 1,762 | 73.29 | 75.26 |
| 第4 | 867 | 571 | 65.86 | 72.37 |
| 第5 | 1,095 | 692 | 63.20 | 64.82 |
| 計 | 8,045 | 5,599 | 69.60 | 67.49 |

全国区の候補者については誰に投票したらよいかわからぬ」という有権者が多かったのですが、それでも五三二七票の有効投票があり、全候補者九十三名の内八十七名に票が入っていました。党派別に得票数をまとめています。

立候補届出は八日から十一日までの四日間、投票所は役場と上坂、大総両公民館の三箇所で、投票は午前七時から午後六時まで行なわれます。有権者は貴重な一票を正しく行使し、棄権などしないよ

うにします。

投票区別に見た投票率は次

と下表のようになります。

地方区選出立候補者の得票

のどの炎症や高熱

気をつけたいプール病

上坂小学校のプールも夏休みに間に合うように今、竣工を急いでいます。これで各小学校のプールは全部そろつて今年の夏は危険な海へ行く必要な、存分にカッパ振りが發揮できるというものです。

ところで「ブル病」というのを存じでしょうか。「発熱、咽頭炎、結膜炎を主な症状とする伝染病で、ブル熱ともいわれている」とのことです。「始めてのどの痛み、頭痛、全身のだるい感じ、目

のゴロゴロした感じ、筋肉の痛みなどを訴え、三十八度から九度の熱が三ヶ月続く」といわれます。

予防にはブルの水をきれいにしておくとか消毒を十分にするとか管理が大切ですが、ブルに入るときはがらだをよく洗ってから。またブルから出たらきれいな水でうがいをし、目を洗うことです。

ブルの監督をされる方、お父さんお母さん方も子供さんによく教え、ブルを利用する子供たちの健康を守って上げたいものです。

八月のことよみ

はっさく

1日 広島原爆の日
6日 立秋
13日 木更津タヌキ供養
15日 終戦記念日
16日 千葉神社だらだら祭
X X はっさく（八朔）といふのは、旧暦八月一日を言ふもので、この日は昔、豊作や暴風除けの祈願をしたり稻の刈り始めの行事をしたものらしい。また昼夜の最終日でこれから夜なべをする初日として一日休養したとされています。

16日 はっさく
17日 長崎原爆の日
18日 立秋
19日 木更津タヌキ供養
20日 はっさく（八朔）といふのは、旧暦八月一日を言ふもので、この日は昔、豊作や暴風除けの祈願をしたり稻の刈り始めの行事をしたものらしい。また昼夜の最終日でこれから夜なべをする初日として一日休養したとされています。

海浜での危険と水難防止

お互に必ず守りましょう



海辺にわざわざ地曳磯で

| | |
|------------------|------------------------------------|
| ▽検診場所 | △受付時間 |
| 各地区とも東町児童館で | 八時三十分から十時まで |
| ▽検診日 | △検診時間 |
| 八月十二日 横芝地区 | 十時がら十二時まで |
| 八月十三日 上坂地区及び大総地区 | △検診料 無料 |
| ▽申込 | △検診上の注意事項 |
| 八月五日までに役場住民課へ | 1、受付時間を厳守して下さい。 |
| ▽検診 | 2、問診票に必要事項を記入して当日お出し下さい。 |
| 八月十二日 横芝地区 | 3、洋装、和装いづれでも結構ですが、別にスカートのものを持ち下さい。 |
| 八月十三日 上坂地区及び大総地区 | 4、当日、月のものがある場合は、なるべく前夜入浴して下さい。 |
| | 5、なるべく前夜入浴して下さい。 |

煮て食べ冷蔵する 夏の食中毒予防

海はまねく!!、水銀柱が三十度を越すと、涼しさを求め人々の足は、海え海えと向かいます。どの海岸もこうした海水浴客で一ぱいで。そのため事故は毎年のように増加しています。

かさないようになります。3、泳ぐときは必ず準備体操をしましょう。4、きめられた安全な場所で泳ぎましょう。5、二人以上で一緒に泳ぎましょう。6、酒を飲んだり、過労のときは泳がないことにしません。

8月ともなりますと食中毒の発生がピークに達します。8月よりも強くなるので、またとて油断をすると命をとられることができます。その原因はサルモネラ菌と

繁殖力を失ない、六十度以上

の高温で十五分で死滅するところです。この腸炎ビブリオといふのは以前は、病原性好塩菌とい

ます。これもまたビブリオと同じように熱に弱く、低温で繁殖が止まることがあります。この腸炎ビブリオといふのは以前は、病原性好塩菌とい

婦人科ガンを早く発見しまよしう!!